
 

回答：音楽室がない、遠いというので利用しないという回答もあった。アンケ－ト調査の結果による年間
利用回数、3,600 回のうち例えば 500 回を新しい自治会館を利用してもらえば５００回×８０
０円＝４００，０００円の売上になるので当面のランニングコストを賄えるのでは？と考えていま
す。 

 
回答：人口が減っていくのは事実だと思う。ご指摘の内容に十分、目配りをしてゆきます。高齢化が進ん

でも「外に出てきてもらえる場所」にしたい。高齢福祉施設芙蓉会でも使いたいとの声がある。 
 

 
 

回答：アンケ－ト調査も１年３か月前に実施しただけなのでこれからいろいろと対話を深めたいと思いま 
す。「地域の合意」が要だと考えています。 

 

 
回答：楽しい、夢のある会館つくりを目指します 

 

 
回答：ご意見、ありがとうございます。センターと自治会館の利用者の面から見た違いは、（デリバリーや

自家製が中心だが）飲食が可能なこと。（ごみ処理問題が片付けば、センターでも今後可能になる
かもの声もあった）。また、自治会資料の保管や地震避難用など、会議だけでない使い勝手を    
考えていきたい。 

  

回答: ご意見として承ります。 
 

回答：防災拠点にするということを市の防災部に話をしており、あくまで可能性の話をしている。 
 
 
 
 


